

Hoy y mañana

Suspenden clases en cinco comunas de Magallanes

● La medida fue adoptada tras una reunión encabezada por Senapred y la Delegación Presidencial regional.



La Escuela Bernardo O'Higgins de Punta Arenas presentó rotura en su medidor durante la tarde de ayer.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

La semana anterior fue por el difícil acceso a los establecimientos educativos desde los sectores perirurbanos de Punta Arenas, pero en esta oportunidad, el motivo de la suspensión de clases entre hoy y mañana para todos los recintos (privados, subvencionados y públicos, además de jardines infantiles) ha sido otro: la interrupción del suministro de agua potable, que ha afectado a más de 3 mil clientes en la capital magallánica durante el reciente fin de semana.

Esta medida fue extendida a otras comunas de Magallanes, como Porvenir, Río Verde, Natales y Torres del Paine, donde se ha registrado el congelamiento y rotura de cañerías por la baja temperatura.

La gran mayoría de los estudiantes de los establecimientos

educativos de la región, salía de vacaciones mañana. Por ello, ante el escenario de emergencia, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, señaló que “es una forma de plantearlo. Esto está acotado a algunas comunas, no es para la totalidad de la región, en donde hemos podido resguardar el derecho y el acceso a la educación y se mantienen las actividades escolares. Pero sí, para los estudiantes involucra un adelanto de su receso”, declaró.

Si bien se mantiene el programa de alimentación que otorga Junaeb, en aquellos recintos educativos donde no esté disponible el suministro de agua potable se entregará una colación fría.

Las otras comunas

Las autoridades afirmaron que es una situación que se encuentra en un constante monitoreo, junto con solicitar a los sostenedores flexibilidad en el ingreso de los estudiantes

y el personal a cada uno de los establecimientos.

Respecto del estado de los recintos educativos, Aguilera agregó que se ha estado monitoreando con cada uno de los recintos públicos y con el Departamento Provincial la situación que ocurre con los colegios subvencionados,

Uno de las escuelas que presentó problemas en Punta Arenas fue la Bernardo O'Higgins, que presentó rotura en su medidor.

Educación de nivel superior

Por otro lado, durante la tarde de ayer, la Universidad de Magallanes informó la suspensión de sus actividades académicas solo por la jornada de la mañana, quedando en evaluación la jornada de la tarde.

Por su parte, en Santo Tomás de Punta Arenas se mantendrán las clases de manera presencial y la jornada administrativa.